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PAURA SUL GRAN SASSO

Monte Camicia: Soccorso
Alpino salva scialpinista
travolta da una slavina

Illese le tre persone che erano con lei, tutte di nazionalità francese

Il carcere di
Castrogno al centro
di un Consiglio
comunale
straordinario
Serena Suriani
Come noto, e mai come prima, il carcere
di Castrogno attualmente è al centro
dell’attenzione del mondo politico e
istituzionale soprattutto a causa del
sovra�ollamento e delle conseguenti
criticità che le cronache raccontano
ormai quotidianamente. Per questo, si
svolgerà oggi una seduta straordinaria
del Consiglio comunale di Teramo volta
ad a�rontare, nell’ambito di un
confronto aperto a tutte le istituzioni, le
criticità sollevate a più riprese dai
sindacati di categoria in merito alla
situazione dell’istituto penitenziario
teramano. L’obiettivo è quello di
sviluppare proposte concrete per
migliorare le condizioni di vita
all’interno dell’istituto, oltre che a
favorire percorsi di reinserimento
sociale e lavorativo dei detenuti. Da qui la
necessità di una rete interistituzionale,
all’interno della quale il Comune di
Teramo ha intenzione di svolgere un
ruolo di cerniera, anche attraverso la
messa in campo di appositi progetti di
reinserimento sociale. «La decisione
assunta dalla conferenza dei capigruppo,
a seguito della sollecitazione del
consigliere Andrea Core, è stata quella di
promuovere un confronto, in sede
istituzionale, tra i principali responsabili
del sistema Giustizia e la comunità
teramana tutta, a partire dai consiglieri
comunali quali rappresentanti dei
cittadini – sottolinea il Presidente del
consiglio comunale Alberto Melarangelo
– in questi anni sono state numerose le
associazioni e le organizzazioni del terzo
settore, oltre alle forze politiche e sociali,
a partire dal Partito Radicale, che hanno
acceso i riflettori sulla situazione del
nostro carcere. E per questo, oggi, il
Consiglio comunale vuole farsi
promotore di un confronto che ci
impegni tutti, dal Ministero agli enti
territoriali, passando per la società civile,
il mondo economico-produttivo,
l’università, a impegnarci per il
miglioramento della vita nelle carceri e
per il reinserimento sociale e lavorativo
dei detenuti». Per questo sono stati
invitati a partecipare al consiglio
comunale straordinario tutti quegli enti e
istituzioni che possono contribuire,
direttamente e indirettamente, a un
confronto fattivo volto a migliorare le
condizioni di tutta la popolazione
carceraria e a creare un ponte tra il
carcere e la comunità esterna.

Martina Colabianchi segue a pagina 2

Una tragedia stava per segnare
terribilmente una giornata in cui le
nostre montagne sono state prese
d'assalto da appassionati degli sport in
quota, ma possiamo per fortuna
raccontarne il lieto fine. Una scialpinista
di nazionalità francese è stata infatti
travolta, nel pomeriggio di ieri, da una
slavina abbattutasi sul Monte Camicia, sul
versante sud-orientale del Gran Sasso.

Rimasta miracolosamente in vita, è stata
tratta in salvo dal Soccorso Alpino e
Speleologico d’Abruzzo e trasportata con
l’elisoccorso del 118 all'ospedale San
Salvatore dell’Aquila. L’équipe medica, il
tecnico di elisoccorso e l’unità cinofila del
Soccorso Alpino e Speleologico sono stati
sbarcati sul posto per prestare le prime
cure alla donna coinvolta. L’elisoccorso...

Serie D: un gol di Arrigoni risolve il derby,
L’Aquila cade a Notaresco

Un momento del match sul campo del Notaresco (segue a pagina 7)

Tommaso Cotellessa segue a pagina 4

L'Arap approda in III Commissione,
Paolucci: «Basta poltronifici»
Il riassetto di Arap, l'ormai ex azienda
regionale per le attività produttive della
regione, approderà oggi in III
Commissione «con tutte le sue
contraddizioni: in primis l'intento di dare
concretezza all'Aruap, nuova creatura
partorita dalla destra attraverso una
fusione con l'indebitatissimo Consorzio
per lo sviluppo industriale dell'area
Pescara-Chieti e, in seconda istanza, la
ripresa di un vero e proprio
"poltronificio", che in questi giorni sta
alimentando lo scontro fra i partiti di
maggioranza per la corsa ad accaparrarsi

il posto di commissario e
subcommissario. Nomine che, secondo la
proposta di legge che Marsilio e
l'assessore Magnacca vorrebbero imporre
al Consiglio con grande fretta, sarebbero
a carico del solo esecutivo. Una fretta che
ha portato alla nascita di una proposta di
legge con gravi carenze sia dal punto di
vista tecnico sia economico, perché
potrebbe condurre a una bancarotta
autorizzata e rendere corresponsabili i
consiglieri che la votano». È il durissimo
allarme del...

L'AQUILA
Asl 1, vertenza Se.Ma:
attesa per l'incontro
tra le parti in
Prefettura
Martina Colabianchi

È in programma questa mattina in
Prefettura, all'Aquila, l'incontro tra
Asl 1, sigle sindacali e la ditta
Se.Ma. per il primo tentativo di
conciliazione tra le parti. La società
Se.Ma. ha comunicato l'apertura
del procedimento di licenziamento
collettivo a fronte del mancato
pagamento delle fatture da parte
dell'azienda sanitaria che, dal
canto suo, aveva parlato di
inadempimenti al contratto da
parte della ditta. La Se.Ma. si
occupa della manutenzione degli
ospedali della Asl 1. Secondo
quanto riferito dall'azienda
sanitaria, però, sarebbero emersi
gravi inadempimenti in relazione
all'installazione di sensori per la
rilevazione della temperatura
presso ogni sede aziendale, come
previsto nell’appalto, e ritardi
nell'attivazione della piattaforma di
telemonitoraggio che
consentirebbe la verifica a distanza
delle temperature giornaliere
rilevate. Da qui l'annuncio
dell'applicazione di salate penali da
oltre 5 milioni di euro. Dall'altra
parte, 70 dipendenti della Se.Ma
sono a rischio licenziamento se il
debito non verrà saldato. «Come
organizzazioni sindacali siamo...
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TERAMO
Pubblicato il bando
per il finanziamento
di tre start up
giovanili
Serena Suriani

Nell’ambito del progetto Next Te,
volto a favorire la nascita di nuove
imprese giovanili e finanziato a
valere sul programma “Giovani e
Impresa”, il Comune di Teramo ha
pubblicato l’avviso per il
finanziamento di tre start-up.
Parte così la seconda fase del
progetto, che vede il Comune di
Teramo capofila di un network
istituzionale pubblico privato con i
Comuni di Atri, Castiglione Messer
Raimondo, Civitella del Tronto e
Isola del Gran Sasso e con i partner
Consorform, Intercredit Confidi,
Casartigiani Teramo, Fondazione
ITS Turismo e Cultura, Comitato
Regionale Giovani Imprenditori –
Confindustria Abruzzo, Team Work
SRL e Agevola Abruzzo. L’avviso,
che mette a disposizione un
finanziamento complessivo di
78.500 euro, per un...
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